
 

Ilustríssimo professor Waldir! 

É sempre uma satisfação enorme poder taquigrafar para o senhor! 

Tenho reservado alguns minutos todos os dias para treinar taquigrafia, mas sinto que 
não está sendo o suficiente para a evolução que eu mesmo planejava. Ou talvez eu esteja 
dedicando pouco tempo. O apanhamento dos taquigramas está sendo feito pari passu ao 
treino da velocidade taquigráfica: aproveito o treino de velocidade taquigráfica para 
sempre revisar os taquigramas. Ainda estou devagar, taquigrafando a 25 palavras por 
minuto. 

O senhor conhece Jório? Antes de vir morar em Brasília, em novembro do ano passado, 
eu estive no Tribunal Regional Eleitoral da Paraíba e falei com os taquígrafos de lá. Fui 
muito bem recebido pela equipe do Setor e eles me sugeriram que eu falasse com o 
Jório! Tentei entrar em contato com ele na época, mas não lembro porque não consegui. 
Sei que ele trabalha com o método Leite Alves, não é? 

Estou encantado pela taquigrafia e adoraria atuar na área. Estou estudando para fazer o 
concurso do Tribunal Superior do Trabalho em breve. Gostaria de uma sugestão sua: o 
senhor saberia me indicar como posso estudar para a correção de texto que haverá na 
prova? Existe curso para isso? 

Professor, o seu material de estudo é excelente! Muito claro e autoexplicativo. Parabéns 
pela iniciativa e por não deixar a taquigrafia morrer! 

Grande abraço! 

Wagner 

 


